



Banesco mantiene liderazgo en atención al comercio en Nueva Esparta

La institución financiera totalizó entre enero y marzo Bs. 15,11 billones en recursos manejados de terceros (LPH, inversiones cedidas, fideicomisos y captaciones del público), equivalente al 17,2% del mercado, lo cual lo sitúa como el primer banco del país

Porlamar, Nueva Esparta.- Banesco Banco Universal mantiene una posición de liderazgo en el estado Nueva Esparta en la atención al comercio (puntos de venta, manejo de cuentas, entre otros servicios) y en tarjetas de crédito. La información fue suministrada durante una gira regional realizada por miembros de la Junta Directiva de Banesco, encabezada por Juan Carlos Escotet, a la isla de Margarita.

En nota de prensa, la institución indicó que las principales actividades que financia en la región están relacionadas con el comercio. No obstante, agregaron que se ha estimulado la atención crediticia de otras áreas productivas que han mostrado desarrollo.

Como se sabe, los pilares económicos de Estado Nueva Esparta son el turismo y el comercio, actividades que sirven de motor para otras como la construcción. De acuerdo con los ejecutivos de Banesco, la importante expansión de la demanda local ha propiciado la reactivación de la pesca y la agricultura en el estado, que posee una población total de aproximadamente 400.000 habitantes.

La expansión de Banesco en la región esta en plena marcha. De hecho, está prevista la apertura de una agencia en el Boulevard Guevara. La institución financiera cuenta con cuatro agencias más una oficina satélite, con un total de 16 cajeros automáticos que permiten a los clientes hacer operaciones como retiros, consulta sus saldos o transferencias entre cuentas. Asimismo, Banesco cuenta en la isla con ejecutivos de Banca de Empresas, Banca Privada y Seguros Banesco para atender las necesidades de los neoespartanos.

Banesco, institución líder del sector financiero, genera en Nueva Esparta 100 puestos de manera directa, más una veintena de trabajos indirectos.

Liderazgo nacional

Al cierre del primer trimestre, la institución financiera registró un volumen de recursos manejados de terceros (LPH, inversiones cedidas, fideicomisos y captaciones del público) por Bs. 15,11 billones, equivalente al 17,2% del mercado, lo cual lo sitúa como el primer banco del país.

El primer trimestre de 2005 representó la consolidación de Banesco como el banco líder en administración de recursos del Fondo Mutual Habitacional y como la marca más importante y de mayor aceptación en el mercado hipotecario nacional, con una cartera al cierre de marzo de Bs. 750 millardos (29,1% de participación de mercado).

El fortalecimiento de la demanda crediticia por parte de todos los sectores económicos durante el transcurso del último año se ha constituido en pilar fundamental para la planificación estratégica de la institución. Destaca su portafolio agropecuario como uno de los más rentables y de mayor reciprocidad con el banco. Durante el año 2004 se liquidaron 752 créditos y en la actualidad dicha cartera alcanza un monto de Bs. 281 millardos, luego de un crecimiento de casi 100% en los últimos 12 meses.

“La confianza en el desarrollo de la microempresa también se ha reflejado ampliamente en la cartera crediticia, finalizando el primer trimestre del año en curso en un nivel cercano a los 100 millardos de bolívares, con lo cual Banesco se sitúa entre los primeros cuatro bancos del país en el otorgamiento de préstamos, tanto al sector agropecuario como al de microcréditos”, dijo Escotet.

El crecimiento progresivo y sostenido de Banesco en el sistema financiero se ha apoyado en la obtención de una experticia cada vez mayor en productos y servicios distintos a los tradicionales, desarrollando áreas específicas de acuerdo con las necesidades de los clientes. El negocio fiduciario se ha constituido en uno de los productos líderes del portafolio del banco, luego de haber escalado posiciones en el mercado hasta llegar a ser el primero del país. Banesco concentra el 19,54% (Bs. 4,66 billones) de los activos de los fideicomisos administrados por la banca comercial y universal venezolana.